Presseinformation



Wolfgang Kubicki, MdL Vorsitzender

Christopher Vogt, *MdL* Stellvertretender Vorsitzender

Dr. Heiner Garg, *MdL*Parlamentarischer Geschäftsführer

Nr. 178/2015 Kiel, Dienstag, 12. Mai 2015

Verkehr/Stadtregionalbahn

Christopher Vogt: SPD und Grüne haben viel zu lange starrsinnig an der Stadtregionalbahn festgehalten

Zum endgültigen Aus der Stadtregionalbahn erklärt der Stellvertretende Vorsitzende und verkehrspolitische Sprecher der FDP-Landtagsfraktion, **Christopher Vogt:**

"Wir haben immer gesagt, dass die Stadtregionalbahn zwar ein interessantes Projekt wäre, aber angesichts der Kosten und der Umstände nicht realisierbar ist. Es ist einerseits gut, dass der Kieler Oberbürgermeister dies nun endlich auch eingesehen hat, andererseits ist es sehr bedauerlich, dass SPD und Grüne viel zu lange so starrsinnig an ihrem Prestigeprojekt festgehalten haben. Dadurch wurde unnötig viel Zeit und Geld verschwendet, um sinnvolle Alternativen zu prüfen und zu planen.

Es ist unbestritten, dass man für die Verkehrsprobleme in Kiel und Umgebung Lösungen erarbeiten muss. Wir plädieren jedoch für pragmatische Lösungen. Rot-grüne Luftschlösser bringen uns nicht weiter."

www.fdp-fraktion-sh.d